

Pressemitteilung



Fürth, 25. April 2024

Traumergebnis für Hermann E. Hein - einstimmige Wiederwahl als Kreisvorsitzender der Mittelstandsunion

Bei der jüngsten Mitgliederversammlung der Mittelstandsunion Kreis Fürth Stadt und Land wurde der bisherige MU-Kreisvorsitzende Hermann E. Hein einstimmig als Kreisvorsitzender wiedergewählt.

Neben den Wahlen ging Herman Hein in seinem Bericht auf die vergangene Amtszeit und die zahlreichen politischen Initiativen der Mittelstand Union ein, unter anderem zu den Themen des europäischen Lieferkettengesetzes und der bevorstehenden Europawahl.

Er unterstrich die Bedeutung der Mittelstand Union als Sprachrohr für Gewerbetreibende, Hauseigentümer, freiberuflich Tätige und leitende Persönlichkeiten in Wirtschaft und Verwaltung und betonte, dass die Vereinigung nicht nur für Gemeinschaft, sondern auch für konkrete politische Ziele stehe. Man wolle die CSU unterstützen, aber auch prägen.

Wir brauchen entschlossenes Handeln, um unsere mittelständischen Strukturen sowie den Wohlstand zu erhalten, und die richtigen Reformen, um den Mittelstand zukunftssicher machen.

Der MU-Kreisvorsitzende Hermann Hein dankte der Vorstandschaft sowie den Mitgliedern der Mittelstandsunion für ihren unermüdlichen Einsatz und betonte die Unverzichtbarkeit ihrer Arbeit für die Gesellschaft.

Der Vorstand der Mittelstandsunion Fürth Stadt und Land im Überblick:

Kreisvorsitzender: Hermann Hein, Stellv. Kreisvorsitzende: Petra Guttenberger MdL, Dietmar Helm 3. Bürgermeister, Dr. Michael Au, Ronald Morawski Schriftführer: Peter Brückner
Schatzmeister: Peter Jochum Beisitzer: Thomas Blösel, Wolfgang König, Michael Helgert,
Michaela Parthemüller, Sven Weinberger, Simone Wenning

Hermann Hein

MU-Kreisvorsitzender

T 0171 20 43 118

hermann.hein@csu-fuerth.de